

# *La caravane de migrants centraméricains poursuivra son parcours au Mexique en direction des États-Unis*

---



Mexico, 29 octobre (RHC)- La caravane de migrants centraméricains qui est partie il y a deux semaines du Honduras, se trouve dans la ville mexicaine de Tapanatepec et elle reprendra son parcours vers les États-Unis.

Le groupe a décidé de faire une halte dans cette ville de l'état d'Oaxaca à cause de la chaleur intense et de la fatigue du voyage pour mettre le cap sur Santiago Niltepec, à presque 53 kilomètres de l'endroit où ils se trouvent.

D'autre part, la secrétaire à la sécurité nationale des États-Unis, Kirstien Nilsen, a réitéré les avertissements lancés aux migrants qui avancent vers la frontière sud du territoire nord-américain poussés par la violence, la pauvreté et le chômage qui sévissent dans leurs pays d'origine.

Par ailleurs, des milliers de migrants, pour la plupart honduriens, ont brisé la haie métallique qui sépare le Guatemala du Mexique après un affrontement avec la police.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/175138-la-caravane-de-migrants-centramericains-poursuivra-son-parcours-au-mexique-en-direction-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**